



立花南だより

尼崎市立立花南小学校

令和3年10月号

(発行 10月1日)

尼崎市三反田町2-16-1

Tel (06)-6427-5445

【たちみな3か条】・あいさつ・時間を守る・聞く

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E24/index.html>

緊急事態宣言が解除されました！

朝夕しのぎやすくなり、好季節となってきました。運動場では子どもたちの元気な声が響いています。(マスク越しではありますが)1日も早く、マスクを気にせず思いっきり遊んだり、話したりできる日が来ることを願うばかりです。

さて、9月29日の新聞報道によりますと、兵庫県などに発令されていた緊急事態宣言が30日で全面解除されることとなりました。2学期が始まったころと比べると新規感染者数は減少してきてはいますが、今後も「学校に持ち込まない、学校に広げない」を基本として感染症対策を継続し、子どもたちが安全に学校生活を送れるように配慮していく所存です。

朝の校門における体温チェックを始めてから1か月になります。子どもたちもこの方法に慣れてきたようです。9月20日より3名の教育実習生を迎えていますが、早速検温チェックにかかわっていただいています。このように人数が増えたことと子どもたちもこの方法に慣れてきたことで、スムーズに検温チェックができるようになってきました。ご家庭におかれましては、引き続き毎朝の検温と記録をお世話になりますが、よろしくお願いたします。日によっては検温をしていない児童が10名以上になることもあります。お子様の健康観察をしていただくことは、子どもたちの安全安心な生活を守るうえでとても大切なことです。朝のお忙しい時間帯ではありますが、どうぞ習慣化していただきますよう、ご理解、ご協力をよろしくお願いたします。

5年生が稲刈り体験 9月24日(金)

今年自然学校は泊を伴わず、校内または校外において体験活動を5日間行うというように実施方法が変更されました。この稲刈りの活動は、5年生が総合的な学習の一環として1学期から予定していた活動です。緊急事態宣言下ではありますが、バスに乗る人数を半分に密を避け、行き先が市内で短時間の乗車のため実施可能となりました。そのため、5年生児童を2チームに分け、前半、後半と時間も分けて行うことにしました。

当日、5年生の子どもたちは朝から長袖・長ズボンで、にこにこしながらやって来ました。バスの中でも外の景色を眺める子どもたちの表情が明るく、とても楽しそうでした。目的地の食満まで15分の乗車時間でしたが、心地よいひとときとなりました。

現地では、田んぼの広さと、黄金に輝く稲の見事さに驚いた様子でした。田んぼの持ち主である安田様より稲の刈り方を教えてもらい、一人5株ずつ鎌を使って刈りました。ほとんどの子が初めての体験で、「楽しかった!」「もっとやりたい!」という声が多く聞かれました。やはり、体験に勝る活動はありませんね。田能資料館責任者の酒井様からは石包丁を使って稲を刈る方法を教えていただきました。その後、コンバインも見せていただきました。拾ったお米を大事そうにのひらにのせて、「帰ったらご飯にして食べてみます。」と言ってくれた子もいました。

コロナのために生活が制限されている子どもたちにとって、久しぶりに素晴らしい体験を味わうことができ、清々しい一日となりました。お世話をいただいた皆様、本当にありがとうございました。

校長 永井 君子



<児童の様子から>

日没の時間が早くなりました。18時には、外はもう真っ暗になっていますが、公園からは子どもたちの声が聞こえます。

『立南っ子の約束』には、『家に帰ってから遊びに行くときは、「いつ・だれと・どこへ・何をしに・いつまでに帰る」を伝えて、暗くなるまで（家族と話し合っただけで決めた時間）に家へ帰ろう。』と、書いてあります。

年度初めに、子どもたちには話をしましたが、今一度、家族で話し合う場を設けていただけるとありがたいです。合わせて、公園での遊び方や、死角になるような危険な場所で遊ばないことも、伝えていただきますよう、よろしくお願いいたします。

10月の生活目標

名札・マスクを正しくつけよう

10月の行事予定

- 1日（金）銀行振替①
- 5日（火）学校朝会
- 6日（水）避難訓練
- 14日（木）避難訓練予備日
- 15日（金）銀行振替②
- 18日（月）個人懇談会～22日（金）
- 21日（木）スクールカウンセラー来校日
- 25日（月）クラブ活動④
- 26日（火）5年自然学校（日程変更の可能性あり）
- 30日（土）50周年記念式典



11月の行事予定

- 1日（月）読書旬間（～11月12日）
図書集会（放送）
- 2日（火）学校朝会
- 4日（木）環境体験学習（3年）
- 5日（金）図書読み聞かせ（放送）
- 12日（金）お話配達
- 17日（水）5年自然学校
- 18日（木）スクールカウンセラー来校日
- 21日（日）6年 修学旅行～22日（月）
- 23日（火）勤労感謝の日
- 25日（木）図工展（児童鑑賞）～26日（金）
- 27日（土）図工展（オープンスクール）
- 29日（月）図工展代休日
- 30日（火）修学旅行代休日（6年）

☆スクールサポートスタッフが増えました

現在、立花南小にはスクールサポートスタッフが1名配置されていますが、9月16日より増員されることとなり、久保 泰子（くぼ やすこ）が新たに配属されました。教職員の業務軽減のため、印刷や電話対応・消毒作業など様々な業務を行います。

☆立花南小学校創立50周年記念式典

10月30日（土）は立花南小学校創立50周年をお祝いして、50周年記念式典が本校体育館で行われます。感染症対策のため、残念ですが児童の出席はありません。来賓の方以外の一般の方の入場もできませんので、ご了承下さい。

☆就学時健康診断 10月28日（木）

来年の4月に入学する1年生の健康診断を行います。それに伴い、全学年の児童は短縮授業を行い、給食後、13時には下校することになりますので、ご家庭でのご対応よろしくお願い致します。

☆オンラインゲーム等に関するお知らせとお願い

近年、教室での子どもたちの会話の中に、オンラインゲームの話をよく耳にするようになりました。子どもたちはもちろん、大人たちにとっても魅力的なゲームが大流行しています。一人でゲームをしても、オンライン上で友達や知らない人と一緒にゲームを楽しむことができるようになってきました。

そのなかで、様々なトラブルが発生しています。裏面にオンラインゲーム等に関するお知らせとお願いを書かせて頂きました。読んで頂き、参考にして頂ければ幸いです。

～オンラインゲーム等で発生したトラブルの例～

- ・ボイスチャット中の言葉づかい（暴言など）
- ・1日何時間もゲームをしてしまう（依存傾向）
- ・金銭のかかかわるアイテムのやり取り（金銭トラブル）

ここで【年齢制限】についてお知らせしたいと思います。ゲームには内容によって『CEROレーティングマーク(年齢制限分類)』がついています。学校で子どもたちからよく聞くゲームの中には、【C…15歳以上】となっているものもあります。15歳以上を対象に作っているゲームには、表現内容等で小学生に好ましくないものがあります。ゲームを購入されるには、ぜひ年齢制限をご確認いただけますようお願いいたします。



最後に、おうちでのルールについて確認とお願いです。ご家庭には、家族一緒に話し合ったルールはありますか。ゲームには熱中しすぎるとやめられなくなり、依存傾向に陥る危険があります。また、オンラインゲームでは、トラブルが起こっても見つかりにくいという側面があります。ご家庭で、【ゲームをする場所・時間・ボイスチャットは許可するか】など、よく話し合ってルールを決めることが大切です。

★豆知識

任天堂 Switch(スイッチ)では、『みまもり Switch』というアプリを使って、親が子どものゲーム時間などを管理・確認できます。決められた時間になるとアラームが鳴り、お知らせしてくれます。また、時間になってもゲームをやめない場合は、強制的にゲームを終了させることもできます。PlayStation4には、『ペアレンタルコントロール』などで、同様の管理をすることができます。